



## Journée d'intégration des élèves de 6ème

publié le 14/09/2024

### Descriptif :

Vendredi 13 septembre, les élèves des classes de 6ème ont participé à une journée d'intégration au parc des Brizeaux à Niort.

Accompagnés des professeurs d'EPS qui avaient superbement organisé cette journée qui était ensoleillée bien qu'un peu fraîche, ainsi que des professeurs principaux des différentes classes de 6ème, les élèves ont apprécié ce moment. Au programme, une douzaine d'ateliers sportifs visant à développer l'esprit de coopération, l'habileté, les performances sportives et mettre en avant les connaissances des élèves.



Tir à l'arc, lancer de cerceaux, saut, course d'orientation, medecine ball, combiné, quizz anglais ou sécurité routière étaient notamment au programme de cette belle journée.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.